



KAUFHAUS STOLZ, WAREN (MÜRITZ)

Neubau eines Kaufhauses

Im Jahr 2015 plante die Kaufhaus Martin Stolz GmbH den Bau mehrerer Märkte - Binz, Rövershagen, Sagard, Waren - und vertraute dabei auf die gute Zusammenarbeit mit der Gebrüder Karstens Bauunternehmung.

Das neue Kaufhaus in Waren hat eine Verkaufsfläche von 750 m² und eine gesamte Nutzfläche von 1.180 m² und ist damit der zweitgrößte der vier Märkte. Der massive Bau besteht aus Porotonmauerwerk, mit eingespannten Stützen und Ringbalken.

Die Tiefbauarbeiten sowie die Gestaltung der Außenflächen hat die Tiefbauabteilung der Gebrüder Karstens GmbH abgewickelt. Dabei wurden ca. 7.000 m³ Erdboden bewegt, die Regenentwässerung angelegt und Winkelstützwände von 2,80 m Höhe und 100 m Länge eingebaut.

Auftraggeber:
Holding Kaufhaus Martin
Stolz GmbH & Co. KG

Architektur:
Weiß & Faust, Berlin

Tragwerksplanung:
Ingenieurbüro Jörg
Schulze, Berlin

Bauvolumen:
ca. 800.000 EUR

Leistungen:
Rohbau